



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di zaman modern saat ini, kreativitas inovatif sangat diperlukan untuk meningkatkan kinerja pada dunia kerja. Selain kreativitas, *skill* yang memadai juga diperlukan untuk membuat kreativitas tersebut menjadi nyata. Dengan adanya kerja magang ini, mahasiswa dapat menggunakan pengetahuan yang telah didapatkan selama perkuliahan untuk merealisasikan kreativitas tersebut.

Salah satu kreativitas yang berhasil direalisasikan adalah bagaimana sebuah *website* dapat digunakan untuk membuat akta jaminan fidusia yang siap untuk dicetak. Melalui kerja magang yang dilakukan di April Consulting, penulis belajar bagaimana membuat *website* akta tersebut dan belajar bagaimana bekerja di dalam sebuah tim pengembang *software* dan juga melatih mental penulis untuk terjun ke dalam dunia kerja.

Akta jaminan fidusia pada *website* ini merupakan akta yang berisi hak jaminan atas kendaraan bermotor dengan maksud untuk mengalihkan kepemilikan dari kendaraan bermotor tersebut secara hukum dengan pemberi fidusia disebut dengan debitur dan penerima fidusia disebut dengan kreditor. Setiap akta akan dibedakan menurut jenis kendaraan bermotor seperti *leasing*, motor baru debitur beda, motor baru debitur sama, motor bekas debitur sama, dan motor bekas debitur beda. Dengan sistem ini, pembuatan akta menjadi lebih praktis karena cukup mengisi *form* yang disediakan

pada halaman *website* tanpa harus mengganti isi akta yang tersimpan dalam format Microsoft Word (.doc).

Penulis bekerja dalam sebuah tim dengan tugas untuk penulis membuat modul *website* untuk membuat *form input* untuk masing-masing lima jenis akta dan melakukan *export* akta, dengan modul *export* ini mengubah data yang sudah di-*input* menjadi sebuah akta, serta *form input* data notaris, *leasing*, dan saksi yang merupakan data-data yang diperlukan untuk semua akta selain *form input* untuk masing-masing akta.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang merupakan salah satu kewajiban yang harus diselesaikan oleh setiap mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara. Melalui kerja magang ini, memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk merasakan dunia kerja yang sebenarnya sehingga mahasiswa yang akan bekerja nanti sudah memiliki pengalaman untuk masuk ke dalam dunia kerja sesuai dengan profesi masing-masing.

Tujuan dari mata kuliah magang antara lain:

- a. Memperluas pengetahuan serta wawasan akan gambaran dunia kerja.
- b. Mendapatkan pengalaman untuk menyelesaikan permasalahan dalam dunia kerja.
- c. Mengembangkan dan mengimplementasikan ilmu yang sudah dimiliki.

Adapun tujuan penulis antara lain:

- a. Menghasilkan suatu *website* untuk sistem akta Fidusia yang merupakan salah satu proyek dari April Consulting. Sistem ini digunakan untuk membuat akta yang siap

dicetak sehingga bisa langsung diberikan tanda tangan oleh notaris yang bersangkutan.

b. Sebagai penerapan nyata atas ilmu yang sudah didapatkan selama perkuliahan.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Kerja magang dilaksanakan selama dua bulan, yang dimulai pada hari Senin, 30 Juni 2014 hingga 30 Agustus 2014. Kerja magang dilakukan di April Consulting yang berada di Jalan Ki Hajar Dewantara, Ruko Golden 8 Blok G No. 38, Gading Serpong, Tangerang. Peserta magang melakukan kerja magang di perusahaan pada setiap hari Senin hingga Jumat mulai pukul 08.00 sampai dengan pukul 17.00 WIB dengan tambahan lembur jika diperlukan untuk lembur.

Prosedur kerja magang, awalnya penulis mencari informasi lowongan pekerjaan melalui internet. Setelah menelusuri satu per satu *website* yang menyediakan informasi lowongan pekerjaan, terdapat lowongan di April Consulting. Dengan informasi tersebut, penulis mengirimkan *curriculum vitae* melalui *e-mail* ke alamat yang tertulis di informasi lowongan tersebut. Setelah mendapatkan panggilan untuk *interview*. Pihak dari April Consulting memberikan kabar kepada penulis tak lama setelah *interview* bahwa penulis diperbolehkan untuk melakukan kerja magang di sana. Pada hari Jumat pada tanggal 27 Juni 2014 pukul 16.00 WIB, penulis diminta datang ke perusahaan untuk berkenalan dengan semua karyawan di sana dan *project manager* memberikan *briefing* kepada penulis tentang *website* apa yang akan dibangun beserta dengan rekan-rekan tim pengembang *website* tersebut. 30 Juni 2014 menjadi hari pertama penulis melakukan magang.